

PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT
D' CATALUNYA
(Adherit a l' I.C.)

000001

A la Ejecutiva de la U.G.T.

Valencia

La Célula N° 10. del Radio XIII I.C.) de Barcelona, en su última reunión acordó la siguiente resolución:

Protestar energicamente del acuerdo de la Ejecutiva de la U.G.T. de España, de expulsión de varios sindicatos entre ellos el de las Artes Blancas de Madrid, el de la F.E.T.E. y el glorioso sindicato Minero de Asturias, que tiene ganado un historial revolucionario durante el bionio negro, el 6 de Octubre, y que estos momentos estan dando la vida para la causa antifascista sus mejores hombres en la lacha que contra el fascismo extranjero invasor esta sosteniendo el proletariado español.

También nosotros como militantes que somos de la U.G.T. estamos en contra de la politica sindical que un grupito sectario quiere imponer desde la dirección de la Ejecutiva a nuestra gloriosa central sindical U.G.T. pues estan en contradicción con los principios marxistas que dicen sustentar y sentir dicho grupo pues su politica se aparta de la teoria de los grandes maestros ~~subordinados~~ "Marx y" Lenin "Proletarios de todos los paises unios"

Por todo lo expuesto nosotros también exigimo la reunión del Comité Nacional con la asistencia de todos los sindicatos de España por creerlo necesario para bien y satisfacción de la clase trabajadora de España y para el porvenir de nuestra gloriosa U.G.T.

Por una gran Central Sindical Unica.

Por el fortalecimiento del glorioso Ejército Regular Popular.

Por la ayuda incondicional al Gobierno del Frente Popular.

Por la Célula

El Comité

Herrera



Barcelona 10 de Septiembre de 1937.

PARTIDO SOCIALISTA UNIFICADO DE CATALUÑA
RADIO PLA DE BESOS-CELULA 2ª
= = = = =

J.E.

✓

000002

Pla de Besos, 20 Septiembre 1937.

Comisión Ejecutiva de la U.G.T.
Hernan Cortes, 28, 2ª
V A L E N C I A

Camaradas:

La Celula nº 2 del Radio Pla de Besos del P.S.U. de Cataluña en nombre de 35 afiliados protesta energicamente de la expulsión de las Federaciones de Industria por esa Comisión Ejecutiva.

Salud y revolución

Por la Celula nº 2
El Secretario Gral.



d. 6. 000003

Barceloma 25 de setember del 1937

Comissió Ejecutiva de la U. G. T.-Valencia ✓

La Célula de Empresa n.º 23 del Radio VI del P. S. U. C., protesta enérgicamente de la obra escisionista i por lo tanto contrarevolucionaria llevada a cabo por esta Comisión Ejecutiva, culminando esta actitud con la expulsión, entre otros, del glorioso Sindicato Minero Asturiano. Los obreros, conscientes de los momentos trascendentales y decisivos que atraviesa el proletariado español, no comprenden como puede realizarse obra tan funesta, la cual podría provocar la victoria del fascismo internacional.

EL COMITÉ
de la Célula de Empresa n.º 23
del Radio VI



A.E. ✓

Barcelona 27 de Septiembre 1.937.

A LA COMISION EJECUTIVA DE LA
UNION GENERAL DE TRABAJADORES

000004

V A L E N C I A

Apreciados compañeros:

La Célula 3 del Radio VI del P.S.U. de C., se dirige a la Comisión Ejecutiva de la U.G.T., con objeto de que las Federaciones de Industria y Sindicatos que han sido dados de baja de la gloriosa U.G.T., puedan volver a formar parte con todos los derechos y deberes de la organización sindical.

Esta Célula cree firmamente que ese proceder de la Ejecutiva de la Unión, no concuerda con los momentos actuales que vivimos en que es necesaria, indudablemente, la unidad de las masas trabajadoras y de todos los partidos políticos para hacer un bloque compacto y derrotar al fascismo.

Si hoy dividir a las masas trabajadoras es un crimen que puede costar caro a las democracias y libertades de todo el mundo, lo es más cuando esto es motivado por cuestiones puramente económicas.

Esta Célula no quiere decir cuales y cuantos son los que hoy se han encontrado desplazados de la U.G.T., porque ello es suficientemente conocido por todos, como tampoco es desconocido para nadie, que los mismos que han sido expulsados han luchado, luchan y lucharán para que el pabellón de la U.G.T. ocupe el lugar que le corresponde en la causa que todos defendemos.

Por lo tanto, pedimos, y así creemos podrá ser comprendido y realizado por quien sea menester, que ingresen inmediatamente en el seno de la Unión General de Trabajadores, las Federaciones y Sindicatos afectados por esta disposición de la Ejecutiva. Al propio tiempo, solicitamos que se reúna el Comité Nacional de la U.G.T., para que ese pueda analizar, discutir y acordar cuanto sea preciso

000005

- 2 -

A la Comisión Ejecutiva de la Unión General de Trabajadores -Valencia.

referente a este asunto.

Esperamos de esta Comisión Ejecutiva que así lo comprenderá y evitará que pueda derivarse la desunión de nuestra Central Sindical, quedando vuestros y de la causa.

El Secretario General

